



10月8日(火)に県大会出場クラブの壮行会、そして、秋季生徒総会を行いました。

新人戦等の県大会出場クラブの壮行会を行いました。コロナの時期以降、代表者1名のみの登壇でしたが、今回から出場選手全員が登壇し各部代表者が抱負を述べていました。

校長からは、「運動部は来年度の総体をにらんで経験を積むため、一つでも多く勝ち進んでほしい。文科系クラブはブロック大会・全国大会を狙っているので、練習の成果を十分発揮するために平常心で発表できるよう集中してほしい」と激励しました。



壮行会の様子

秋季生徒総会を続けて行いました。3年生の執行部の皆さんは最後となります。弥生祭を中心とした前期のまとめと反省をそれぞれの委員長から報告し、質問を受け付け、2人の3年生男子生徒から質問があり委員長が答弁をしていました。

新役員の選挙が終わり、新しい執行部全員が登壇し新生徒会長が役員を紹介をしました。その後、毎年恒例の前生徒会長(3B森下裕太さん)から新生徒会長(2C宮下賢三さん)に「宣言文」パネルの手交をしました。(「宣言文」については、校長通信第2号をご覧ください)

最後は、旧執行部の3年生が全員登壇し最後のお礼のあいさつをしている姿を見て、頑張ってきた役員の方々に惜しみない拍手を送りました。本当にご苦労様でした。



3年生の執行部が着席 これから始まります



議案書はペーパーレス タブレットを使用



宮下新会長による新役員紹介



宮下新会長



森下前会長(左)から宮下新会長(右)へ手交



旧役員全員のお礼のあいさつ